



1. Mitteilungen

Mitteilung der Gemeinderatspräsidentin

Gemeinderatspräsidentin Jacqueline Hofer (SVP) begrüsst die Mitglieder des Gemeinderates und des Stadtrates sowie die Medienvertreter und das Publikum zur 13. Sitzung der Legislaturperiode 2014-2018. Sie orientiert, dass die Einladung zur Sitzung mit der Traktandenliste rechtzeitig versandt und im Glattaler als amtliches Publikationsorgan veröffentlicht wurde. Besonders begrüsst sie den nachgerückten Gemeinderat André Csillaghy und gibt ihm kurz die Möglichkeit, sich persönlich vorzustellen.

Es werden keine Einwände gegen die Reihenfolge der Traktanden erhoben.

Die Gemeinderatspräsidentin teilt folgendes mit:

„Unsere Schweizer Curlerinnen haben Sportgeschichte geschrieben. Schon mehrfach wurden sie Weltmeister. Bravo und herzliche Gratulation an Irene Schori und ihr Team. Irene Schori ist die Tochter von Gemeinderätin Barbara Schori.

Wie sie sehen ist heute der Wimpel des FC Dübendorfs am blauen Einhorn auf der Tribüne angebracht. Ich durfte anlässlich der Saisonöffnung unseren Fussballclub besuchen. Für diesen eindrücklichen Einblick danke ich ganz herzlich ebenso dem ehrenamtlichen Team, dass unter grossem persönlichem Einsatz rund 600 Jugendliche und Sportfreunde für den Fussball, die Bewegung und die Kameradschaft begeistert.

Anlässlich des Spatenstiches Casinostrasse/Glattweg bedankte sich Albert Weder im Namen der reformierten Kirche Dübendorf offiziell beim Gemeinderat und der Stadt Dübendorf für die speditive Bearbeitung und Unterstützung dieses Geschäftes.“

Neue Geschäfte seit dem 1. Februar 2016

Seit der letzten Sitzung vom 1. Februar 2016 wurden dem Gemeinderat vom Stadtrat keine neuen Sachgeschäfte überwiesen.

Folgender politischer Vorstoss bzw. die Beantwortung des Stadtrates sind neu beim Ratsbüro eingegangen:

- Motion Stefanie Huber (glp/GEU) und 8 Mitunterzeichnende „Delegation Einbürgerungskompetenz an den Stadtrat“
- Postulat Orlando Wyss (SVP) „Kündigungen Postfächer Dübendorf“ – Beantwortung des Stadtrates

Fraktions- und persönliche Erklärungen

Keine.

Die Richtigkeit bescheinigt

Beatrix Peterhans
Gemeinderatssekretärin